



Super journée du sport scolaire!

publié le 01/10/2017

La Journée nationale du sport scolaire est depuis 2011 l'occasion de réunir les élèves, leurs professeurs, leurs parents du collège pour promouvoir le sport scolaire, de montrer le dynamisme d'élèves licenciés et d'attirer de nouvelles recrues.

A cette occasion, l'équipe d'EPS composée de Mme Turpin Nathalie et Mme Harel Caroline, a souhaité rendre cette journée du mercredi 27 septembre, festive et faire découvrir son AS et ses activités au gymnase du collège. En notant bien que l'objectif de l'AS est d'offrir aux collégiens de Mirambeau la chance de pratiquer une ou plusieurs activités sportives à moindre coût soit 15€ pour l'année avec : BADMINTON, TENNIS DE TABLE, FUTSAL, STEP/Renforcement et DANSE du lundi au vendredi de 13h à 14h encadrées par un professeur d'EPS au gymnase.



A savoir que tous les parents et personnels du collège ont été informés de l'évènement par un mot et affichage ainsi qu'une information diffusée sur le site du collège.

Le programme de la journée du 27 Septembre :

▶ Le matin 9h – 12h30 : pour les 6ème seulement

Nous avons prévu pour cette journée de convier les 60 élèves de 6ème du collège et personnel le désirant, à venir participer aux activités sportives au gymnase, de 9h00 jusqu'à 12h30 avec comme organisation 2 groupes de 30 élèves :

▶ 9h15-10h30 : tournois BADMINTON et TENNIS DE TABLE

▶ 10h20-10h30 : rangement du matériel + 10h30-10h45= récréation

▶ 10h50-11h45 : Tournoi FUTSAL et STEP

▶ 11h55-12h30 (35 min) : FLASHMOB tous ensemble !

▶ L'après-midi 13h30 - 16h00 : Tous les élèves du collège (les 6ème qui veulent rester le peuvent)

▶ 13h30-14h15 : tournois BAD et TT

▶ 14h25-14h55 : Tournoi FUTSAL et STEP

▶ 15h05-15h35 : FLASHMOB tous ensemble !

Les élèves se sont dépensés, amusés et ils étaient ravis. L'après-midi s'est achevée par un goûter très convivial au soleil.

Le bilan de cette après-midi fut positive puisque l'ensemble des personnes présentes ont passé un bon moment permettant d'apporter plus d'information sur l'organisation de l'AS du collège (les sources d'info, les inscriptions, les compétitions, l'assemblée générale...).

Nous avons étendu l'évènement le lendemain au moment de la récréation du matin, en lançant le « fameux » flashmob dans la cour, suivi avec enthousiasme par les élèves concernés de la veille ! Tous étaient fiers et ravis.

Bien sportivement,

L'équipe EPS

